

Más profesionalización y formación: Eurofitness y la Ufec lanzan una carrera de ciencias tecnológicas en el deporte

Ambas entidades han sumado fuerzas con el centro tecnológico Leitat, con quien comparten la propiedad de la escuela de negocios Euncet, que será el órgano que imparta la formación.

Palco23
23 may 2018 - 14:40

Adaptar la formación a las necesidades del sector deportivo en la era digital. Ese es el objetivo que se ha planteado la cadena de centros deportivos Eurofitness, la Unión de Federaciones de Catalunya (Ufec) y el centro tecnológico Leitat para lanzar la primera carrera universitaria de ciencias tecnológicas en el deporte y el *fitness*. La primera promoción empezará el próximo septiembre.

La primera vez que Eurofitness se planteó crear esta formación fue en 2001, un proyecto que finalmente no se llevó a cabo y que se retomó en 2013. En aquel momento, la cadena se reunió con la Ufec para conseguir ofrecer formación a deportistas de alto nivel y aquellos que quisieran trabajar para profesionalizar el sector. “Hace veinte años vimos que teníamos que aumentar el nivel de nuestros técnicos para mejorar la vida de las personas”, ha comentado Rafel Niubó.

“Esperamos formar a emprendedores del sector deportivo, a gente que sea capaz de diseñar desde equipamientos a nuevos productos para el deporte y el *fitness*”, ha añadido. El grado universitario se impartirá en Euncet, una escuela de negocio adscrita a la UPC y controlada por Eurofitness, la Ufec y Leitat, aunque las instalaciones en las que se celebrarán las clases serán las que la cadena de gimnasios tiene en Can Dragó (Barcelona).

Eurofitness, la Ufec y Leitat crean la primera carrera universitaria en el país que combina deporte, tecnología y *management*

Los beneficios que genere la carrera irán destinados a financiar las becas David Moner, que irán destinadas a favorecer la carrera dual de los atletas y de las personas que no cuentan con la capacidad económica necesaria para financiar estos estudios. “Tenemos que jugar a no perder dinero. A partir de ahí, todo lo que se genere se destinará a las becas”, ha añadido Niubó.

Por su parte, Gerard Esteva, presidente de la Ufec, ha asegurado que “adaptaremos la formación a las necesidades del sector aplicando las nuevas tecnologías”. El responsable ha subrayado que la visión del proyecto es que actúe como *“think tank* donde se reflexione sobre cómo debe evolucionar el deporte”, ha añadido. Asimismo, se fomentará la carrera dual de los deportistas para que puedan combinar la carrera con sus estudios.